



Bei diesem Einfamilienhaus im Thuner Westquartier passte der bestehende Heizkörper optisch nicht ins harmonisch möblierte Wohnzimmer.

Wir fertigten deshalb eine Heizkörperverkleidung auf Mass und nach Kundenwunsch. Im Vorfeld wurde das Möbel im 3D-Programm visualisiert, damit sich der Kunde einen Eindruck über die geplante Arbeit machen konnte. Die Verkleidung wurde anschliessend in der Werkstatt mit modernsten Fertigungsmethoden hergestellt und vor Ort montiert.

Bauherrschaft

Private Bauherrschaft

Projektleitung Boss Holzbau AG

Jürg Graf

Kosten und Termine

- Auftragsvolumen: ca. CHF 2000.–
- Ausführung: April 2021

Ausgeführte Arbeiten

Heizkörperverkleidung aus MDF, deckend gespritzt

Besonderes

Auf Mass hergestellt gemäss Kundenwunsch